

Los Reyes inauguran el martes la nueva Biblioteca de la Universidad de Deusto

Los Reyes inaugurarán el próximo martes la nueva Biblioteca-CRAI de la Universidad de Deusto en el edificio diseñado por el arquitecto navarro Rafael Moneo, capaz de albergar una colección de 800.000 volúmenes, según informó ayer el Gobierno vasco. El monarca visitó el 19 de noviembre la capital vizcaína para presidir el XXV aniversario de la Confederación de Empresarios Vascos (Confebask) y asistió en Barakaldo a la presentación de la Fundación de Trabajadores de la Siderurgia Integral.

La nueva Biblioteca de la Universidad de Deusto está concebida como un Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación, al integrar los tradicionales servicios de biblioteca y hemeroteca con las ventajas de las tecnologías de la información y comunicación, y los nuevos servicios interactivos.

El edificio, cuyas obras se iniciaron en agosto de 2005, se encuentra integrado en el área de Abandoibarra, orientado hacia el Museo Guggenheim. En las cinco plantas superiores acoge 1.000 puestos de lectura, salas de trabajo en grupo, despachos de investigadores o seminarios, mientras que en plantas bajo rasante de más de 12.000 metros cuadrados se ubican la cafetería, el depósito de libros y el parking.